

# ☆輝け 宮っこ！☆

『心一つに、笑顔輝いた』宮っこ運動会 2023

「みやっこ」の実現のために子どもたちとともに力を入れているのが、「志(夢・目標)を持って『能動的(主体的・協働的)に考動』する ポジティブなチャレンジャー」になろうということです。

①目標(夢)をもち、②達成のための見通し(作戦)をたて、③実行する、④くじけずに修正しながら(作戦を変えながら)何度もチャレンジする、⑤達成を喜び、次の目標を立てる

そして、相手(仲間)を大切にする・仲間とともに創り上げる…運動会でも、多くの場面で一人一人の「達成感」や「成長」が伝わる輝く笑顔、たくさんのステキな姿を見つけることができました！



待ちに待った運動会本番の日。天気も応援してくれました。

児童会代表による堂々としたあいさつからスタート！今年は得点制、赤白対抗です。応援の歌「ゴーゴー」も気合十分！各学年の個人走も、力強い走りっぷりでした。



楽しくて、一緒に踊りたくなるような、心はずむ低学年のリズム、

思わず、目頭が熱くなり感動に心震えた 高学年の表現。

結果は、赤団の優勝でしたが、運動場一杯に笑顔が広がり、どの子にとっても、思い出深い運動会となつたことでしょう。子どもたちが精いっぱい活動できたのも、日々のご家庭・地域の皆様のご支援・ご理解のおかげです。本当にありがとうございます。

## ☆見守り隊が「石川県表彰」！☆

毎日、子どもたちを見守ってくださる「宮竹小学校校区老人会子ども見守り隊」が、このたび、石川県警察本部から「石川県防犯功労団体」として表彰されました！

雨の日も雪の日も、暑い日も凍える冷たい冬の日も、温かく子どもたちを見守り、子どもたちだけでなく保護者・学校職員も、ほっと安心させてくださる地域の皆様、受賞、本当におめでとうございます！この場をお借りして、心からの感謝とお祝いを申し上げます。



ご家庭・地域の温かな支えに感謝し、子どもたちとともに「自ら考動し、ねばい強くやりぬこうとする・笑顔あふれるみやっこ」をめざしていきます。